



BOLETÍN DE PRENSA

**“Alito no se calla ni se dobla, defiende la verdad y a México”,
afirma Jorge Tejero, Vocero del PRI**

- *Morena arremete contra Alejandro Moreneo por tener el valor de hacer lo que nadie más hizo: denunciar con pruebas a los narcopolíticos que se han incrustado en el poder.*
- *La persecución en contra de Alejandro Moreno es una cortina de humo de un régimen represor que busca silenciar a quien se atreve a levantar la voz.*
- *Hoy más que nunca, Alito cuenta con el respaldo de quienes no nos arrodillamos ante el autoritarismo. Esta lucha es por la República, por los derechos y por el futuro de México.*

El titular de la Secretaría de Innovación Tecnológica y Digital (INTEDI), Jorge Tejero, afirmó que el nuevo intento de desafuero contra Alejandro Moreno constituye una clara estrategia de persecución política, en respuesta a las denuncias realizadas por el dirigente nacional del PRI sobre los vínculos del crimen organizado con funcionarios y gobiernos estatales de Morena.

Como vocero del PRI nacional, Tejero señaló que esta nueva ofensiva de Morena forma parte de un patrón sistemático de represión política promovido por el actual gobierno.

En su mensaje, el también Consejero Político Nacional priista subrayó que **Alejandro Moreno ha denunciado públicamente, con pruebas documentales, los lazos entre el crimen organizado y figuras clave del oficialismo.** Entre los señalados están Andrés Manuel López Obrador, Andy López Beltrán, Adán Augusto López Hernández, Mario Delgado, Manuel Bartlett y varios gobernadores presuntamente ligados a organizaciones delictivas.

Tejero explicó que estas denuncias ya están siendo presentadas ante instancias internacionales como la DEA, la Organización de los Estados Americanos (OEA) y la Corte Penal Internacional, lo que habría detonado la reacción del régimen.

“La persecución política en contra de Alejandro Moreno es una cortina de humo más de este régimen antidemocrático y represor”, declaró. “Los tribunales ya han desecharido todas las acusaciones en su contra. No han podido probar nada. Solo les queda el odio y el miedo a la verdad.”



El vocero priista calificó el proceso de desafuero como un intento de distracción para desviar la atención de los señalamientos internacionales, al recordar que es un asunto ya concluido y que actualmente existe una orden de un juez federal para cerrar el expediente en la Sección Instructora de la Cámara de Diputados.

“Nos encontramos ante un momento crítico para la democracia. La lucha de Alejandro Moreno es una defensa de los derechos, las libertades y la integridad de la República frente a una amenaza real: el crimen organizado operando desde el poder” señaló Tejero.

El mensaje, publicado en su cuenta de X (antes Twitter), incluye un llamado al priismo y a la ciudadanía a mantenerse firmes y unidos. “Lo respaldamos los que no nos callamos, los que no nos arrodillamos ante el poder. Los que entendemos que esta batalla es por los derechos y libertades, es por el país.”

Concluyó reiterando el respaldo total a Alejandro Moreno, reafirmando el compromiso del PRI con la defensa de la verdad, la justicia y el futuro de México. “Si ellos tienen al crimen de su lado, nosotros tenemos algo mucho más poderoso: el valor de defender a la nación” finalizó.